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FERSERVIZI - Persistono criticità da correggere. 
 
In data 18 luglio 2024 si è tenuto l’incontro richiesto dal Sindacato con la società 
Ferservizi. La società ha dato un aggiornamento sull’avanzamento della 
riorganizzazione e sulla prossima uscita di nuove MdI per le sedi di Reggio Calabria, 
Napoli e Torino per quanto riguarda il settore Accounting Services. Sono inoltre 
programmati incontri a livello territoriale, mentre per quanto riguarda il programma 
assunzionale, nel prossimo incontro a valle del forecast, verrà ulteriormente 
dettagliato, fermo restando quanto comunicato sul tema nello scorso incontro. Per 
quanto riguarda il passaggio dell’attività di custodia e tutela e del relativo personale 
con la formula del distacco verso FS Sistemi Urbani, il tutto è fermo per una ulteriore 
messa a punto dei sistemi con una data di perfezionamento presumibilmente nel 
mese di ottobre. Sul tema CRC la società ha comunicato che la fase di analisi non è 
terminata, tale argomento sarà oggetto del prossimo incontro. Infine, è stata 
presentata la nuova responsabile delle Relazioni Industriali e nel prossimo incontro 
verrà presentata la nuova responsabile della formazione, fermo restando 
l’illustrazione di un aggiornamento delle azioni formative per il personale. 
Come Sindacato, pur valutando positivamente gli aspetti relativi in particolar modo 
all’emanazione di MdI, abbiamo ribadito la necessità di intensificare gli incontri 
territoriali dettagliando bene la nuova organizzazione e le risultanze della società per 
quanto riguarda le posizioni di microstruttura previste. Sul tema delle Relazioni 
Industriali abbiamo rimarcato la necessità di introdurre dei correttivi, in quanto 
l’attuale modello presenta criticità, in particolar modo a livello territoriale. Inoltre, 
abbiamo richiesto l’ampliamento del numero presente già a budget delle assunzioni 
e che venga ridotto l’utilizzo degli interinali. Sui CRC, in attesa del prossimo incontro 
dove verrà presentato la sperimentazione di un nuovo modello abbiamo ribadito che 
non sarà tollerata qualsiasi riduzione del reticolo. 
La società, nel ribadire l’applicazione pedissequa delle causali per l’utilizzo degli 
interinali, sulle RI, nonostante abbia rimarcato da parte loro la corretta applicazione 
delle stesse, farà una valutazione di merito, sulle criticità segnalate e ed inerenti la 
nuova riorganizzazione. 
Risulta evidente la necessità ed urgenza nell’intervenire sulle problematiche già 
indicate. 
L’incontro si è concluso con l’impegno di rivedersi entro fine settembre  
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